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初秋の候、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

平素は、当協会の事業運営につきまして、格別のご支援とご援助を賜り厚くお礼申し上げ

ます。 

さて、スポーツ・レクリエーション活動は、心身両面にわたる健康の増進や地域でのコミ

ュニティづくり、青少年健全育成に寄与するなど、市民の生活に大きく関わっております。 

また、このような活動を支えるための条件整備も年々充実されてきております。 

昨年度の当協会からの要望につきまして、迅速な対応、大変前向きなご回答と格段のご配

慮をいただき心から感謝申し上げます。  

当協会は、各種スポーツ大会やレクリエーション大会等を通じて市民の健康づくりやコミ

ュニティの振興、青少年の健全育成に微力を尽くしているところであります。 

今期も新型コロナウイルス感染症のため、相次いで大会・競技会が中止となり当協会加盟

20 団体も感染症予防のため練習や試合等をやむなく控えている状況であります。  

今後の新型コロナウイルス感染症の状況いかんによっては、来期の活動まで影響しかねま

せん。 

今後も生涯スポーツ社会を実現するために、一層の努力を行う上でその基盤であります施

設整備の充実が今以上に必要と考えております。 

スポーツ基本法の制定に伴い、国としてもスポーツを通じての国民の健全育成、体力の維

持向上に一層力を入れていくことになりました。 

つきましては、体育施設整備及び組織の充実等に関して、下記のとおり要望いたしますの

で、ご理解とご支援を賜りたいと存じます。 

 

記 

 

１体育施設の整備拡充等について  
 

(1) 当協会及び加盟団体からの要望事項 

羽村市のスポーツ施設、小・中学校体育館を利用している当協会の加盟団体から、施

設整備等についての要望がありましたので、理事会で慎重に検討し、別紙の通り「令和

3 年度 体育施設・整備等に関する要望事項」のとおり取りまとめましたので、ご配慮

をお願いいたします。 

なお、整備等に際しましては、計画の段階から当協会との協議の場を設けて下さいま

すよう合わせてお願いいたします。 

 



別紙 

    令和 3 年度 体育施設・設備等に関する要望事項    №1 
団 体 名 要 望 事 項 要 望 の 要 旨 ・ 内 容 

体育協会 

バレーボー

ル連盟 

ホールの設備改

善 

令和 3 年度で第 2 ホールが新型コロナウイルス感染症のワク

チン接種会場となりましたが、夏の時期と重なり会場が非常に暑

くなりました。このようなことが再度起こる可能性もあり、また

スポーツでの利用者にとっても熱中症の発生も考えられること

からホールの冷房設備について、できるだけ早急に設置に向けお

願いいたします。 

軟式野球連

盟 

武蔵野公園野球

場の整備 

現在、36 チームが当連盟に加盟していますが、グランウンド

のフェンス越しに樹木の枝が入り込み、プレーに支障をきたして

います。 

また、プレーの判定も難しくなっていますので、整備をお願い

します。 

卓球連盟 卓球設備の充実 

 卓球大会開催時における備品の充実 

  ①卓球台が老朽化しているので年 4 台程度の入れ替えをお

願いします。 

  ②練習用とは別に、試合用ネットを整備していただきたい。 

  ③カウンターを台数分整備していただきたい。 

バレーボー

ル連盟 

富士見小学校体

育館のバレーボ

ールの支柱と支

柱カバーの更新 

バレーボールの支柱と支柱カバーが古く、支柱は重く錆が発生

しており、支柱カバーは相当な年月が経っているようで、ボロボ

ロになっています。更新をお願いします。 

弓道会 

建屋外壁の修繕 

建屋外壁三面(北・東・西側)の全てに亘り塗装の剥がれ、腐食、

壁崩れが年々拡大しており、カビで黒く変色している個所もあり

ます。特に玄関右側の外壁は下部の腐食が内部まで深く進行し、

壊滅した状態になっています。玄関先であり多くの人も目にも触

れますので、速やかに全面的な修繕をお願いしたい。 

(添付写真 №2・3・5) 

防矢ネットを開

閉式に改修 

道場的場までの矢道上部に設置してある防矢ネットは強風、豪

雨等により破れや破損が度々あり、その都度補修をしてきまし

た。しかし道場開設以来のネットのため経年劣化が進んでおり、

破損しては修理を繰り返すことでは抜本的な解決に結びつかず、

費用の点からも効果的とは思われません。「予防保全」の視点か

ら防矢ネットを「開閉式」もしくは「昇降式」に改修して頂き、

強風や台風の影響による破損を事前に回避できるよう強く要望

します。 

安土屋根裏のカ

バーの剥がれの

修繕 

安土屋根裏のカバーが劣化により大きく剥がれています。今

後、強風や台風でさらに剥がれが拡大したり、落下して負傷する

危険性が予見されますので早急な修理をお願いします。 

(添付写真 №4、№6) 

 

 

  



別紙 

   令和 3年度 体育施設・設備等に関する要望事項     №2 
団 体 名 要 望 事 項 要 望 の 要 旨 ・ 内 容 

弓道会 

建屋屋上の排水

路、排水口の枯葉

の除去 

数年前に屋上雨水排水路、排水口が枯葉で詰まり、更衣室に多

量の雨漏りがありました。雨漏りは外壁のひび割れや劣化した個

所から雨が浸透していることも考えられ弓道会で屋上の枯葉を

除去していましたが、高所に上っての作業は危険が伴うため、業

者による作業を要望します。 

会議室のエアコ

ンの交換 

弓道場会議室のエアコンは年式も古く、内部はカビ等で相当汚

れています。弓道会で洗浄することもありますが、清潔な室内環

境を維持するためにも最新の省エネに優れたエアコンに交換し

ていただきたい。 

弓道場入り口の

五葉松の手入れ 

弓道場入り口の五葉松は、道場開設時に市当局より記念に植え

て頂いた松です。今日まで弓道会で維持管理していましたが、松

の手入れは難しく、また樹高も高くなっていますので専門業者に

よる手入れを希望します。 

使用期限の過ぎ

た消火器の交換 

道場に設置してある 4個の消火器の製造年は 2000年になっ

ており、使用可能な年数の 8年を大幅に超えています。また直

近の点検は 14年 2月と表示されていますので至急、再点検の

実施をお願いします。 

サッカー協

会 

専用グラウンド

の整備について 

 市内にはサッカー専用グラウンドがありません。現在サッカー

グラウンドとして使用している宮ノ下運動公園及び市内小学校

のグラウンドも他の競技と併用している状況なので、人工芝のサ

ッカー専用グラウンドの整備をお願いします。 

富士見公園 C グ

ラウンドの改善 

 Cグラウウンドの西側ゴール裏に健康器具・腹筋器具が設置さ

れているが、蹴ったボールが器具の使用者にぶつかり負傷するこ

とが想定される。 

 現在、そのような事故が起こらないよう人を配置して対処して

いるが、できたら器具の移動をお願いしたい。 

 


